ASAMBLEA GENERAL DEL INSTITUTO DE ACTUARIOS

Asamblea Anual del Instituto de Actuarios

Reseña de los actos

Como viene siendo costumbre, la Asamblea anual del Instituto fue también en este año de 1964, motivo de reunión en Madrid de casi todos los actuarios distribuidos por los distintos puntos de nuestro país.

Se comenzaron los actos con los de carácter académico, que los constituyeron tres conferencias pronunciadas por ilustres personalidades.

El día 1 de junio, a cargo del entonces Secretario General Técnico del Ministerio de Hacienda y hoy Presidente de la Compañía Telefónica Nacional de España, Excmo. Sr. D. Antonio Barrera de Irimo, que versó sobre «La Política Financiera Española y el Seguro».

El día 2 de junio la conferencia fue desarrollada por el Director general de la Compañia de Seguros «La Unión y El Fénix Español», Excmo. Sr. D. Alejandro Bermúdez y González, con el título «El Signo Monetario y el Seguro».

El día 3 de junio, el Protesor de la Universidad de Ginebra y Actuario Asesor de la Asociación Internacional de la Seguridad Social (O. I. T.), Mr. Lucien Feraud, desarrolló el tema «Los Retiros expresados en puntos: Técnica actuarial y desarrollo de los regímenes».

El día 4 tuvieron lugar los actos de carácter social con una misa solemne por la mañana en la Iglesia Parroquial de Santa Bárbara, dentro de cuyo ámbito se encuentra nuestro domicilio social.

Por la tarde, en el Local social, se celebró la Asamblea General Ordinaria anual (reservada a los Miembros del Instituto) en la que se procedió al nombramiento de nuevos cargos para la Junta de Gobierno que cesaban por prescripción reglamentaria, y fueron aprobados la Memoria, Balance y Cuentas sociales de 1964.

Por último, en la noche del mismo día se celebró en un hotel madrileño la cena de los Miembros del Instituto, con asistencia de Autoridades y conferenciantes, que resultó de una gran, brillantez y animación.

Como en años anteriores, y siguiendo nuestra ya tradicional costumbre, reproducimos a continuación las conferencias pronunciadas con ocasión de estos actos anuales de nuestro Instituto, si bien en esta ocasión nos vemos forzados a reproducir solamente las de los señores Bermúdez y Feraud, lamentando sinceramente no poder publicar la interesantísima del señor Barrera de Irimo por no haber recibido, al cerrar este número, la versión escrita debidamente revisada.